



▲謝辞を述べる中山慶太さん

日吉地区で成人式

8月14日、20歳の門出を祝う成人式が日吉住民センターで行われ、日吉地区の対象者15名が出席しました。新成人代表謝辞では、中山慶太さんが成人としての新たな決意を述べられました。また、式典後の懇談会では久しぶりに会った友人や恩師とお互いの近況や思い出話に花を咲かせ、楽しい時間を過ごしました。

鬼北町団体長懇話会

8月29日、鬼北町になって初めての団体長懇話会が開催され、病院、社会福祉協議会、警察署、商工会、銀行、郵便局、森林組合、果樹試験場、小中学校長など各団体代表者49名が出席しました。会では、近永アルコール工場跡地の利活用問題をはじめ、現状と問題を踏まえたうえで、今後の町づくりに対する意見交換を行いました。



▲それぞれの立場から幅広い意見がだされました



▲この看板が目印です

鬼北農業支援センターが発足

この度、えひめ南農協鬼北中央支所内に鬼北農業支援センターが設置されました。この支援センターは、農用地の利用調整、担い手の確保と育成、地域農業の振興を目的として、町や農協など多数の機関が連携して発足したものです。

農業に関する相談や新たに農業を取り組みたい方への支援を行いますので、お気軽にお問合せください。

【問合せ先】 ☎45-2911 FAX45-2163

関本健夫さんに感謝状

愛媛県町村監査委員協議会から前鬼北町監査委員の関本健夫さん（中野川）に感謝状が贈られ、9月7日、町長室において伝達式が行われました。

関本さんは、旧広見町時代から鬼北町初代監査委員として職務に精励し、地方行政の公正な運営と監査委員制度の伸張発展に貢献されており、その功績が認められたものです。

心からお喜び申し上げます。



▲関本 健夫さん